



COMMUNIQUÉ

« TRAVERSÉE DE LA RADE »

Chêne-Bougeries, le 23 septembre 2014 - Le Conseil administratif de la Ville de Chêne-Bougeries exprime ses plus vives réserves au projet de traversée de la rade, soumis en votation cantonale le 28 septembre prochain, en raison de son impact prévisible sur le territoire communal.

Bien que sensible aux nombreux problèmes de mobilité actuels, le Conseil administratif de la Ville de Chêne-Bougeries est persuadé que ce projet n'apportera pas de réponse probante en la matière. Par contre, il aura une incidence importante en termes de trafic sur le territoire communal au niveau des sorties du tunnel de liaison, que le futur trajet émerge au niveau du chemin de la Chevillarde ou à la route du Vallon.

Pour le Conseil administratif
M. Raphaël Gailland

Secrétaire général



VILLE DE CHÊNE-BOUGERIES

Route de Chêne 136 – Case postale 160 CH-1224 Chêne-Bougeries
Tél. +41 (0)22 869 17 17 – Fax +41 (0)22 869 17 18 – info@chene-bougeries.ch - www.chene-bougeries.ch